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Chers adhérents, 

Comme nous le présentions, l’année 2021 a combiné difficulté et complexité liée à la crise sanitaire. De 

nouveau en confinement en mars, la fin de saison sportive fut compliquée.  Les coaches, les encadrants, le 

bureau directeur mais aussi nos bénévoles se sont investis pour rendre cette période plus animée et plus 

douce à supporter : 1439 heures de bénévolats, 8039 kms offerts à notre association. Sans eux, difficile 

d’avoir une association vivante. Merci encore pour leurs efforts.  

Depuis le début septembre, notre association a le vent en poupe car nous dénombrons 137 adhérents, 

contre 118 soit 16 % de plus que la saison 20/21. Une belle dynamique s’est installée depuis 2020 avec la 

nouvelle équipe dirigeante. 43 adhésions loisirs Marche Nordique, 20 athlétismes running, 74 licences 

athlétisme découvertes et compétitions.  

Très bonne nouvelle, notre nouvelle compétition Ekiden est aujourd’hui une course homologuée Fédération 

Française d’Athlétisme Régionale. 

Le 16 juin 2021 la nouvelle Entente a vu le jour. Son nom « l’Entente Rochefort Océan Athlétisme ». Elle est 

le fruit d’un travail acharné des membres des bureaux de 3 associations d’athlétisme, à savoir : Saint Agnant, 

Rochefort et Tonnay-Charente. Cette association a été agréée par la Fédération Française d’Athlétisme le 

1er janvier 2022.  Sous ces nouvelles couleurs, la première compétition aura lieu à Rochefort le 9 janvier 

2022. Chaque association, qui compose cette entité, restera autonome.  Leur financement, la gestion, la 

politique sportive, le fonctionnement, le rapport avec les élus, etc.… Seuls les entrainements spécifiques, les 

stages, les infrastructures, les déplacements, les compétitions, les coaches spécialistes seront mis en 

commun. 

Le bureau de l’ERO athlétisme est composé de dirigeants des 3 associations, dont les présidents alterneront 

la présidence ou la vice-présidence. Thierry Marchand est élu Trésorier général, Thierry Desgrés membre du 

bureau directeur et de la Commission Relation publique. Pascal Vezin membre du bureau directeur et de la 

commission communication. Emilie Quinconneau membre de la commission sport, des records de l’EROA et 

de la gestion des athlètes. 

Le club RAC de Rochefort a souhaité que le club Athlétisme Tonnacquois devienne le Pôle santé Marche 

Nordique de l’Entente. 

Trois coaches sont en formation dans divers modules. Ces formations nous sont financées par le comité 

athlétisme 17. 

Nos projets cette année dans la mesure du possible : 

L’Ekiden en septembre, un loto en fin d’année, les olympiades en juin, la confection (par les services 

municipaux) du volet de la cage de lancer et la vente du tapis de perche. 

Portez-vous bien et bonne saison sportive  

Elodie PERELLO 

Présidente de l’Athlétisme Tonnacquois 

Vice-présidente de L’ERO athlétisme 

 



 


